



21



Daumen hoch (v. l.): Walter Ottmann (Gründer der Austria Schulläufe), Sebastian Gruber (Projektkoordinator), Alexander Ottmann (Geschäftsführer), Wolfgang Eckel (Projektleiter)

LIDL ÖSTERREICH RETTET DIE BELIEBTE SCHULLAUF-SERIE

Das war Rettung in letzter Minute – statt dem endgültigen Aus kann die Schulsport-Veranstaltung neu durchstarten. Bravo, LIDL Österreich!

Nach 19 Jahren Nestlé Austria Schulläufe musste ein neuer Hauptsponsor gefunden werden. Wie bereits in der letzten Ausgabe ausführlich berichtet, ist es im Jugendbereich nicht einfach, einen Sponsor für solche Aktivitäten zu finden.

RETTUNG IN LETZTER MINUTE. „Wir hatten tatsächlich die große Sorge, die beliebte Kinder- und Jugendlaufserie für immer streichen zu müssen oder sie so zu minimieren, dass wir die Qualität nicht halten könnten“, blickt Projektleiter Wolfgang Eckel zurück – doch im März sah man plötzlich Licht am Ende des Tunnels, als LIDL Österreich plötzlich Interesse an der beliebten Laufserie bekundete und nun ab sofort das Hauptsponsoring übernimmt. „Dank LIDL Österreich kann jetzt nicht nur das Format der Schulläufe weiterhin bestehen bleiben und darüber hinaus noch ausgebaut werden, sondern wir können heuer auch das 20-Jahr-Jubiläum feiern“, so Wolfgang Eckel.

LAUFEN FÜR DEN GUTEN ZWECK. Der Name der Laufserie lautet nun „LIDL Öster-

reich Schulläufe“ und es wird heuer auch für einen guten Zweck gelaufen. Die LIDL Österreich Schulläufe unterstützen erstmals Kinder- und Jugendprojekte von Licht ins Dunkel. Christian Schug, Vorsitzender der Geschäftsleitung bei LIDL Österreich: „Als Hauptsponsor geht es uns vor allem darum, dass die Kids Spaß am Sport und an der Bewegung haben. Aber auch der karitative Gedanke kommt nicht zu kurz: Wir werden für jeden gelaufenen Kilometer 1 Euro an Licht ins Dunkel spenden. Unser erklärtes Ziel sind 15.000 gelaufene Kilometer. Gemeinsam mit den Kindern werden wir das möglich machen.“ Auch das Nenngeld von € 5,- wird nicht erhöht und den Kids wird ein tolles Rahmenprogramm mit zahlreichen Aktivitäten geboten. „Wir freuen uns schon jetzt, dass wieder 10.000 SchülerInnen oder vielleicht noch mehr in ganz Österreich beim neuen LIDL Österreich Schullauf dabei sein werden“, fiebern die Organisatoren den ersten Schulläufen im Herbst entgegen.

WEBTIPP

www.schullauf.at

TERMINE & INFOS LIDL Österreich Schulläufe

Termine Herbst 2018

- 27.9. – Burgenland: Eisenstadt – im Schlosspark
- 11.10. – Wien: Unter- und Oberstufentag im Donaupark
- 12.10. – Wien: Volksschultag im Donaupark
- 16.10. – Oberösterreich: Traun – Sportzentrum Traun
- 17.10. – Niederösterreich: Schwechat – Rudolf Tonn-Stadion

Neue Aktivitäten bei den Events

- Hasbro Spielecorner
- Verpflegungsstand
- Kaffee- und Teestand
- Hüpfburg
- Erfrischungsgetränke
- Gemüse- und Obststand
- Startersackerl für alle TeilnehmerInnen
- Kiri Dippi Snack-Zelt